

運動会

10月19日（日）運動会がありました。子どもたちの元気なかけ声や笑顔があふれ、競技にも応援にも熱が入りました。団体演技でもこれまでの練習の成果が十分に発揮されていました。

今年度は、新たな種目として「紅白大玉運び」を全校児童で行い、大いに盛り上りました。また、得点も取り入れました。最後の発表では歓声が上がり、互いを称赞えあいました。紅白ともに全力を出し切った素晴らしい運動会となりました。

様々なところでご協力いただきました保護者の皆様、地域の皆様に心より感謝申しあげます。



《12月の主な行事予定》

代休	12月1日(月)
大阪市小学校学力経年調査	12月2日(火)~3日(水)
委員会活動	12月3日(水)
ナッケ田辺大根まつり	12月4日(木) 【予備日12月11日(木)】
6年昭和中学校クラブ見学	12月8日(月)
期末個人懇談会	12月16日(火)~19日(金) ※ 全学年4時間授業後13時40分頃下校予定
2学期終業式(給食あり)	12月23日(火) ※ 全学年5時間授業後14時35分頃下校予定
冬季休業	12月24日(水)~1月8日(木)

《1月の主な行事予定》

3学期始業式(給食あり)	1月9日(金)
新1年生入学説明会	1月26日(月)

★令和7年度の卒業式の実施日が決まりました。
卒業式 令和8年3月18日(水)

11月 生活目標

友だちどうし助け合おう

11月の行事予定

日	曜	学校の行事など	その他の行事
1	土		中国語弁論大会
2	日		
3	月	文化の日	
4	火	6年生アルバム個人撮影	
5	水	集会(大根) 委員会活動 C-NET	
6	木	就学時健康診断	
7	金	ふれあい遠足予備日 C-NET	
8	土		書道 PTA役員会・実行委員会
9	日		
10	月	朝会	ナガリンピック週間 (2年4年6年)
11	火	避難訓練(火災)	
12	水	集会(大根)クラブ活動	
13	木		
14	金	お話会(3年)2年生はみがき指導	
15	土		親子ふれあい活動 キッザニア
16	日		
17	月	朝会 4年住之江支援学校交流会	ナガリンピック週間 (1年3年5年)
18	火	3年消防署見学 6年スポーツ交歓会	
19	水	集会	
20	木	保健調べ	学校保健大会
21	金	お話会(4年) C-NET	
22	土		
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火	C-NET	
26	水	集会	
27	木	作品展	
28	金	作品展 C-NET	
29	土	作品展 土曜参観	
30	日		

○ 11月6日(木) 就学時健康診断

令和8年度長池小学校入学予定の子どもたちの健康診断を本校で実施します。当日は4時限目まで学習後、給食・清掃をして下校いたします。ご協力をお願いします。
《下校時刻》 全学年13時40分頃

土曜参観授業のお知らせ

◆11月29日(土) 全学年

通常通りの登校、3時間授業をして、11時40分頃の下校となります。

授業参観は2時間目(9時45分~10時30分)です。3時間目は子どもたちが各教室をまわって、展示している作品を見る時間になります。保護者の方もみることができます。帰りの会が終わった後から12時までは教室を開放しています。

講堂では、作品展を行っています。

(9時45分~12時)の間にご覧ください。

詳細については後日ご連絡いたします。

季節の変わり目に…

「おはようございます。先日は、運動会ありがとうございました。」

朝、校門に立って子どもたちを迎えていた時に、子どもを送ってこられた何人かの保護者の方が、声をかけてこられました。「こちらの方こそありがとうございました。」と返事をしました。朝から元気をいただきました。

運動会当日にも、演技中や演技後の子どもたちの自信ややる気に満ちた表情や姿にじんとしましたし、運動会後には、「子どもたち、がんばっていましたね。」「6年生の演技に感動しました。」と感想を話して帰られる来賓の方、保護者の方がいらっしゃいました。早速、教職員にも伝えました。子どもたちには「こんなことをがんばらせたい」「こんな姿を見せてほしい」そんな願いを持って各学年で、応援団で、委員会や児童会活動で指導をしてきましたが、保護者の方々の言葉は、子どもたちにとっても大きなご褒美であると同時に、教職員にとっても最高のギフトで励みになるものです。いくつか反省点もありましたが、また次年度に生かしていきたいと思います。温かいご声援、お言葉どうもありがとうございました。

ようやく…急に…季節が進み秋が感じられる気候になりました。朝夕の寒さを考えると冬が来たのかなと感じることもあります。春と秋がどんどん短くなっているように感じています。そんな中で、「最近暗くなるのが早くなったな」「夏はあんなに暑かったのに…」「蚊に刺されることが減ったな」「空の雲の形が変わったな」等々、季節の変わり目や日常の変化に目を向けると子どもたちにも気が付くことがたくさんあります。そんな時、『なんで暗くなるのが早くなったのかな』『どうして暑くなかったのかな』等の疑問を持てる子ども、不思議に思い考えたり尋ねたりする子どもになってほしいと思います。今すぐに全てが分からなくても、そんなことが分かるようになるために、学校でいろんな勉強をしているんだよ、と伝えてあげたいです。色々な疑問を持つことは、これから学び続ける力になりますし、困難に立ち向かい解決しようとする力につながると思います。何より考える子どもこそ、より大きくなるように思います。そんな子どもを育むために、普段から、子どもの疑問やつぶやきに温かく向き合うこと、「そんなこと考えて凄いね」と認めたり褒めたり、共感してあげることが大切だと思います。

区内でインフルエンザの流行が伝えられています。気温の変化や乾燥によりのどの痛みや咳が出やすい時期になります。子どもたち、ご家族の皆さん方共に、十分体調管理にご注意ください。

長池小学校 高尾祐彦